

## *Serrucho N° 5, enero de 1984*

### **La opinión parcial y malintencionada**

Publicación irregular. Prohibida su reproducción mediante cualquier forma mecánica, electrónica, acústica, térmica o químico-farmacéutica. En teoría, los infractores serán demandados, en la práctica se vana enfermar de lata. Cualquier semejanza con hechos de la vida real es intencional.

### **POLÍTICA DE CIRCULACIÓN**

Este pasquín es de edición limitada (dadas las características de los redactores, esta limitación se refiere, no a la cantidad de ejemplares, sino que a la creatividad). Circula sólo entre algunos miembros del curso egresado en diciembre de 1969 (siempre que lo hagan circular, en caso contrario, no circula).

### **COLABORACIONES**

Se reciben colaboraciones, las cuales deben limitarse a una carilla doble espacio, de acuerdo al formato "SERRUCHO NP-27" (si son más o menos páginas escritas a mano, no importa, igual van)

Los miembros del curso que no colaboren, se arriesgan a ser desacreditados con la peor de las intenciones y a no poder replicar a las injurias

### **Noticias de la década (Desde el último Serrucho)**

#### **DESAPARICIÓN**

No ha sido hallado en ninguna parte, el pelado Sepúlveda. Una de las causas más probables, es que nadie lo esté buscando. En todo caso, preocupa a las fuerzas vivas del curso, el que no haya sido visto en ninguna parte desde de hace bastante tiempo. Hay miembros del curso que aseguran haberlo visto a bordo de la Esmeralda en el año 70, otros afirman que nunca perteneció a la Armada, mientras una tercera versión opina que fue contratado como empleado civil desde que entró a la Escuela.

#### **AGRADECIMIENTOS**

Serrucho hace llegar los más profundos agradecimientos al negro Donoso, por su espíritu de cuerpo, cooperación, vocación de servicio e inquietudes literarias. Al ser informado de la reedición de Serrucho y solicitar su colaboración su respuesta fue un firme, claro, inequívoco y desinteresado: ¡Sí!

Después de este episodio, la redacción no volvió a saber de él.

Siempre es importante contar con ese tipo de apoyo espiritual, ese cuya emoción nos impide reaccionar.

Se espera un apoyo menos espiritual para el próximo número.

#### **IDA**

Se nos fue Campodio

#### **COMIDA DE CURSO**

Por razones de fuerza mayor estuvieron ausentes: Rudnik, Chaparro y Spoerer.

#### **REINCORPORACIÓN**

Serrucho, a nombre del curso, da la más calurosa bienvenida a Larry, quien decidiera reincorporarse a la Armada. Como es sabido, curiosas y extraordinarias circunstancias lo mantuvieron fuera de circulación por algún tiempo. Rastreado un rumor, Serrucho

solicitó información al Ejército. Voceros de esa rama negaron terminantemente cualquier relación con el citado oficial.

### **CRÓNICA**

Es tradicional, trillado y absolutamente falto de imaginación, el increíble hecho de que, para cada Navidad, diversas publicaciones encuestan a la personalidad del momento, para saber que le encargarían al Viejito Pascuero.

Las personalidades del momento, a su vez, en un esfuerzo creativo digno de Ripley, esbozan brillantes respuestas como "Paz en el mundo", "Unión entre las razas" y otras más peregrinas aún.

Serrucho, por supuesto, no podía defraudar a sus lectores y no quiso perder la oportunidad de ser poco original, por lo que decidió entrevistar a los más connotados miembros del curso, quienes se negaron a contestar, abortando así una crónica que amenazaba con ser espantosa.

### **URGENTE**

Al cierre de la edición se recibió la información de que Javier Sepúlveda fue visto en las inmediaciones de Valparaíso.

¿Es aquello posible?

¡No se pierda el próximo número de Serrucho!

"La opinión parcial y mal intencionada"